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７月13日　第２グループ　ガバナー補佐訪問　佐野和義様
７月20日　夜間例会（期首懇親会）　会場：ホテルグランド富士

http://fuji-rc.com/

第2743回例会 2022.7.6

「原点に帰り実践する」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：池　田　正　明
副会長：山 下 い づ み
幹　事：佐　野　力　哉
副幹事：田　邊　登　崇

会 長 挨 拶

2022年～2023年の新年度期首例会の開催にあたり一言
ご挨拶を申し上げます。
人類にとって脅威である新型コロナウイルスの蔓延や、
ウクライナ紛争は、世界中を混乱に陥れ、行動、経済活
動の制限等、様々な分野において大きな不安となってお
ります。
富士ロータリークラブにおいてもその影響を受けており、
クラブ活動、会員の企業経営において障害となっており
ます。
本年度RI会長のジェファニーE.ジョーンズさんは、会長
テーマを「Imagine Rotary」とし、世界にもたらせる変
化を想像して大きな夢を描き、それを実現させる努力と
責任が必要としています。
ガバナー地区運営方針は、「絆を深めて、ロータリー活
動を再開しよう」です。
そこで、富士ロータリークラブの本年度テーマを「原点
に帰り実践する」とさせていただきました。
今一度ロータリークラブ活動の原点に帰り、目標を設定
し、今まで以上の存在となるために何をすべきか、何が
できるのかを想像「Imagine」し、それに向かい力を合
わせて行動しましょう。
四つのテスト
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
言行は、常にこれに照らしてから行うことを忘れ無いよ
うにお願い致します。

池田正明

田 村 　 洋
出 席 報 告

ソング 「君が代・奉仕の理想」

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　31名　　   8名　　　24名 　    77.4%
2741回　6/8確定

2743回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　  11名　　   20名　     64.5%

★私のスマイル
池田正明君　本日から新年度です。
　　　　　　皆様よろしくお願いいたします。
石橋広明君　会員の皆様、一年間ご協力ありがとうござ
　　　　　　いました。池田年度、頑張って下さい。
　　　　　　石井大介さん、お帰りなさい、よろしくお
　　　　　　願いします。
石井大介君　再入会ですが、よろしくお願いします。
小出隆久君　出戻りました。よろしくお願いします‼
田邊登崇君　先日は妻の誕生日にすてきな生花を頂きあ
　　　　　　りがとうございました。
吉野榮司君　新年度スタートですね、池田会長・佐野幹
　　　　　　事宜しくお願い致します。

親睦委員会 田 村 　 洋
会員誕生日
夫人誕生日
入会記念日
創立記念日

石 井 大 介
榮 賀 み ど り
石 橋 広 明
加 藤 良 彦

S 2 4 . ７ . 1 0
　　　７ . 1 1
H 2 4 . ７ . 1 1
M 1 4 . ７ . ９

お誕生日
おめでとう
ございます

　「下田にて日の出　撮影：植田眞晴」　「下田にて日の出　撮影：植田眞晴」

私には能力も無く、人望が有る訳ではありませんので、
ご迷惑をお掛けすることが多々有ると思いますが、会員
皆様方の絶大なご協力をいただき、言行を四つのテスト
に照らしてクラブ運営を行っていきたいと思います。
何卒宜しくお願い申し上げます。



期首クラブ協議会事業報告⑴

職業奉仕委員会の木村でございます。
富士市議会の見学を予定しております。
山下さんに、来年１月・２月の市議会の
日程を調整していただき見学させていた
だきます。

職業奉仕委員会　　　　　　  委員長　木村由美子

榮 賀 　 明編集者

石井大介氏

㈱富陽軒

代表取締役社長

入　会　式

米山奨学生
スミルナさんに
奨学金を贈呈

京都洛南RCよりの祝電

連絡先：瀧会員（静岡ガス）

国際奉仕委員会　　　　　　  　委員長　本野　仁
　　　　　　　　１．外国人市民向け富士市の魅力発見
　　　　　　　　　バスツアー　予算10万円
　　　　　　　　　富士市シティプロモーション課、富
　　　　　　　　　士市国際交流協会と共催し、外国人
　　　　　　　　　市民と市内観光を実施する。
　　　　　　　　　連絡先：富士市国際交流協会
　　　　　　　　　　（富士市役所内）電話　51-0123
２．「国際交流クッキング
　　 in エネリアショールーム富士｣　　予算：10万円
富士山日本語学校の生徒を招待し､クッキング交流をう｡

親睦・出席委員会　　　　　  　委員長　田村　洋
　　　　　　　親睦・出席委員会は今年度も会員相互の
　　　　　　　　親睦を深めるため、楽しい企画を考え
　　　　　　　　て行きたいと思います。
　　　　　　　　コロナ状況をはじめ、さまざまな制約
　　　　　　　もあろうかと思いますが、その都度様子
　　　　　　　を見ながら､安全健康第一で計画して行
　　　　　　　きます｡
内容としては、
①夜間例会　ビアパーティ
　　　　　　観月会
　　　　　　ボジョレーヌーボーを楽しむ会
　　　　　　クリスマス忘年家族会
　　　　　　おでんの会
　　　　　　裸会
　　　　　　新年会
この行事は毎年恒例となっているので出来る限り実行し
て行きます。また家族同伴の行事では開催曜日、開始及
び終了時間などを考慮して行きます。
これ以外にも皆さんからご要望、ご意見等があればお聞
かせください。
②５クラブ関係行事
定例会議(年３回、うち１回はホスト富士予定)
親睦行事の参加
　・ゴルフ大会
　・ボーリング大会
　・麻雀に変わるもの(前回ウォーキングの案が出ています)
③５大記念日　記念品贈呈
会員誕生日、家族誕生日、結婚記念日、入会記念日、
創業記念日
④出席委員会
例会にやむを得ず欠席される場合もあろうかとは思いま
すが、出来る限り予定を調整していただき､食事代ロス､
食品フードロスを出さないためにも、遅くとも例会２日
前までに事務局、またはホテルへ連絡をお願いします。
１年間よろしくお願いいたします。

姉妹クラブ委員会　　　　　  　委員長　岸本泰次
　　　　　　　新型コロナウイルス感染に伴い、京都洛
　　　　　　　　南クラブとの交流ができず、３年目を
　　　　　　　　迎えています。
　　　　　　　　今年度もコロナウイルスの感染状況を
　　　　　　　　見ながら、京都洛南クラブと協議し、
　　　　　　　まずは富士クラブでの表敬訪問（会長、
幹事､親睦委員長)を行う予定でしたが、６月に入り京都
洛南クラブ姉妹クラブ委員長､平田さんから､７月26日㈫
例会日に来てくれませんかと､問い合わせがありました｡
本年度の７月度理事会に協議事項として協議し了解をい
ただきましたので、池田正明会長・佐野力哉幹事・田村
洋親睦委員長・岸本泰次姉妹クラブ委員長・井出清章副
委員長５名で伺うことになりましたので、８月３日の例
会に報告させていただきます。


